

## SUMMARY

# MOTIVASI BERPRESTASI PEMAIN SEPAK BOLA DI SEKOLAH SEPAK BOLA GAREC'S

Created by MAULIYA UTAMI

**Subject** : MOTIVASI BERPRESTASI PEMAIN SEPAK BOLA

**Subject Alt** : MOTIVASI BERPRESTASI PEMAIN SEPAK BOLA

**Keyword** : MOTIVASI BERPRESTASI PEMAIN SEPAK BOLA

### **Description :**

Motivasi berprestasi merupakan kecenderungan seseorang dalam mengarahkan dan mempertahankan tingkah laku untuk mencapai suatu standar prestasi. Tinggi atau rendahnya motivasi seorang pemain sangat tergantung dari usaha-usahanya untuk mencapai suatu tujuan tertentu. Pemain sepak bola di sekolah Sepak Bola Garec's memiliki prestasi yang cukup gemilang di masa lalu, tetapi saat ini prestasi menurun, sehingga fenomena ini perlu diteliti.

Penelitian ini adalah penelitian kuantitatif. Jumlah sampel sebanyak 114 pemain sepak bola dengan menggunakan stratified proportionate random sampling. Instrument penelitian menggunakan kuesioner berdasarkan teori motivasi berprestasi McClelland, menggunakan skala Likert. Diperoleh item valid sebanyak 62 item dan uji reliabilitas menggunakan teknik Koefisien Cronbach Alpha. Diperoleh nilai koefisien 0,968.

Berdasarkan hasil penelitian ini diketahui bahwa pemain sepak bola di SSB Garec's memiliki motivasi berprestasi yang cenderung tinggi sebesar 56,7% dan yang memiliki motivasi berprestasi cenderung rendah yaitu 43,2%. Pemain yang memiliki motivasi berprestasi cenderung tinggi dan pemain yang memiliki motivasi cenderung rendah dipengaruhi oleh motif berkuasa. Pemain sepak bola yang cenderung memiliki motivasi berprestasi tinggi umumnya pada tahapan usia 13-15th dan usia 16-18th. Mereka memiliki keinginan yang besar sehingga terdorong untuk mewujudkan mimpinya. Selanjutnya, pemain sepak bola yang memiliki motivasi berprestasi cenderung rendah dimiliki oleh pemain yang berusia 11-12th. Mereka termasuk pemain yang memiliki tujuan tetapi kurang dalam usahanya sehingga tujuannya dikesampingkan.

**Date Create** : 09/09/2013

**Type** : Text

**Format** : pdf

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-200871025

**Collection** : 200871025

**Source** : Perpustakaan Esa Unggul

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor